

PAPARAZI

ICMI Orda Kabupaten Nganjuk Harapan baru kebangkitan ICMI di Indonesia

Faizal Ansyori - NGANJUK.PAPARAZI.ID

May 17, 2023 - 14:45



Wakil Ketua ICMI Orwil Jawa Timur melantik pengurus ICMI Orda Kabupaten Nganjuk 2023-2026

Nganjuk - Semenjak kelahiranya pada tanggal 7 Desember 1990 di Kota Malang. Ikatan Cendekiawan Muslim Se Indonesia (ICMI) menghadapi pasang surut dalam perjalanannya selama lebih dari 3 Dekade.

Bersama Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi beserta Tokoh- Tokohnya yang pernah mengalami masa kejayaan ICMI di Indonesia, ICMI di Nganjuk dibentuk dan dilahirkan dengan melibatkan para cendekiawan muslim yang ada di Kabupaten Nganjuk. Bertempat di Pendopo KRMT Sosrokoesoemo, ICMI Orda Kabupaten Nganjuk secara Resmi Lahir dan Melantik Pengurusnya Selasa (16/5/2023).



Pelantikan Pengurus ICMI Kabupaten Nganjuk ini dihadiri Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Nganjuk. Bupati Nganjuk Dr. H. Marhaen Djumadi, SH. MM. MBA yang juga sebagai salah satu Ketua Dewan Penasehat hadir didampingi Kapolres Nganjuk AKBP Muhammad, Kajari Nganjuk Alamsyah, Komandan Kodim 0810 Nganjuk Letkol Inf. Tri Joko Purnomo dan beberapa Kepala OPD dilingkungan Kab. Nganjuk.

Pelantikan Pengurus ICMI Orda Nganjuk dilakukan secara langsung oleh Wakil Ketua ICMI Jawa Timur Dr. Bagus yang hadir bersama Sekretaris ICMI Orwil Jawa Timur Pitono Nugroho. Wakil Ketua menandai pelantikan ICMI Orda Nganjuk dengan penyerahan Pataka Bendera ICMI kepada Ketua ICMI Nganjuk Drs. Djuwahir yang dilantik bersama 14 Jajaran Pengurus dan 50 orang dari 6 Divisi di Struktur Organisasinya.

Sekretaris ICMI Orwil Jawa Timur dalam sambutan usai pelantikan memberikan apresiasinya atas dibentuknya ICMI di Nganjuk. Selain itu, Pitono menyampaikan Kabupaten Nganjuk merupakan Kabupaten kedua yang pelantikannya dihadiri secara lengkap Forkopimda dan menaruh harapan besar kiprah dan eksistensinya dalam memberikan sumbangsih nya terhadap kemajuan bangsa.



Usai pelantikan, dilakukan penandatanganan kerjasama /MOU antara Pemerintah Kabupaten Nganjuk dengan ICMI Orda Kabupaten Nganjuk yang disaksikan Wakil Ketua ICMI Orwil Jawa Timur.

Ketua ICMI Orda Nganjuk Juwahir, disela pasca pelantikan mengatakan ICMI sebagai organisasi yg terdiri dari cendekiawan yang hadir sebagai bentuk kepeduliannya dalam memberikan sumbangsih pemikiran dan gagasan untuk menjawab problematika di masyarakat bersama dengan Pemerintah Daerah dengan berlandaskan keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT.

Sementara itu, Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi yang hadir turut menyaksikan Pelantikan Pengurus ICMI Orda Kabupaten Nganjuk berharap ICMI yang terdiri dari para Cendekia muslim dari berbagai latar belakang Organisasi Kemasyarakatan dan Pendidikan tidak hanya memperjuangkan umat muslim saja. namun ICMI memperhatikan Goal atau pola pikirnya yaitu Bangsa dan negara.

"ICMI itu selalu yang dibawa memberikan solusi yang menjadi budaya organisasinya dalam memberikan alternatif pemecahan terhadap problem dimasyarakat serta bersama mewujudkan harapan untuk mencetak generasi emas bangsa Indonesia."ucapnya.

Bupati Nganjuk menambahkan ICMI Nganjuk bisa masuk diberbagai bidang bersama stakeholder yang ada untuk menyampaikan gagasan dengan kajian ilmiahnya selama hal itu dilaksanakan secara berimbang antara teori dengan realisasi pelaksanaannya /prakteknya.

didepan awak media, Sekretaris ICMI Orwil Jawa Timur Pitono Nugroho menyampaikan rentang da'wah ICMI yang begitu luas disegala bidang untuk fokus dengan tujuan besar kedepan untuk mewujudkan masyarakat adil makmur

dan sejahtera dengan istilah masyarakat emas atau Indonesia emas melalui Kolaborasi dengan stakeholder yang ada untuk mewujudkan itu semua.(faiz).